

En El Banco, Mompox, Calamar y Barranquilla Concluirá exitosa Travesía Río Magdalena

Barranquilla, noviembre 20 de 2024. Los municipios de El Banco, Magdalena, Mompox y Calamar en el departamento de Bolívar, y Barranquilla, Atlántico, serán los puntos finales de la gran Travesía Río Magdalena: CORMAGDALENA 30 años, con una programación que incluye: actividades académicas, recorridos náuticos y eventos culturales.

La travesía tiene como propósito lograr que el país vuelva los ojos a su principal afluente fluvial, para lo cual no solamente proyecta su importancia estratégica en la navegación y como fuente generadora de recursos y de desarrollo para los territorios de sus cuencas y del país, sino que también exalta los colores y sabores de sus entornos, en una significativa proyección de la cultura, gastronomía e identidad de las comunidades ribereñas.

En tal sentido la primera escala de la fase de cierre será el jueves 21 de noviembre en El Banco, Magdalena con una muestra cultural que rendirá homenaje a la Cumbia, y que tiene en el municipio a grandes exponentes de ese género musical y folclórico, para luego seguir el recorrido por las caudalosas aguas del afluente hasta Santa Cruz de Mompox.

En esa icónica ciudad, cuyo centro histórico fue declarado por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad, se cumplirá el viernes 22 el panel “Río Magdalena: potencia de desarrollo y oportunidades”, en el que intervendrán la Ministra de Transporte, María Constanza García Alicastro, el gobernador del departamento de Bolívar, Yamil Arana, y el comandante del batallón 17 fluvial de la Infantería de Marina, Teniente Coronel Edgar Mozzo, con la moderación del director ejecutivo de la Corporación Autónoma Regional del Río Grande de la Magdalena –CORMAGDALENA-, Álvaro José Redondo Castillo.

Al cierre del panel, en el que se analizarán las complejidades y desafíos que ofrece el río como motor de desarrollo, se cumplirá la intervención de voceros autorizados de las firmas operadoras de cruceros que iniciarán próximamente navegación por el brazo de Mompox, quienes explicarán las rutas iniciales y los impactos que representarán para la reactivación del turismo en la región, impulsada por esa modalidad de transporte.

En la mañana del 23 de noviembre, las delegaciones oficiales y las comitivas acompañantes abordarán sus respectivas embarcaciones para surcar las aguas del Magdalena hasta Calamar, donde la ministra de transporte, el gobernador de Bolívar, el director de Cormagdalena y la alcaldesa del municipio, liderarán la entrega del muelle fluvial Kalamary, que mejorará sustancialmente la movilidad de pasajeros y de carga entre las comunidades del entorno.

Cumplidos los actos oficiales de entrega del muelle flotante, construido por CORMAGDALENA en los astilleros de Cotecmar, la travesía seguirá rumbo a Barranquilla, donde se realizará un gran desfile náutico de recibimiento y sus participantes se dirigirán al emblemático Malecón del Río, donde se realizará el acto formal de clausura, que incluirá entre sus invitados al alcalde de la capital de Atlántico, Alex Char, y al gobernador del Atlántico, Eduardo Verano De la Rosa.

La jornada concluirá con las presentaciones en tarima de una agrupación integrada por hijos de pescadores que le cantan al río, y de la artista Linica Music, quien deleitará a los asistentes con amenos ritmos del Caribe.

La Travesía Rio Magdalena se desarrolló en tres fases; partió desde su nacimiento en el departamento de Huila, con recorridos por territorios de la denominada cuenca alta; siguió por departamentos y municipios del centro del país que integran la cuenca baja, y tras surcar el río por los departamentos de Magdalena, Bolívar y Atlántico, culminará este fin de semana en su desembocadura en Barranquilla.

Fin del comunicado

Oficina de Comunicaciones y Prensa CORMAGDALENA